

**EU-Konformitätserklärung
EU declaration of conformity****Herstellername | Manufacturer name:**

DRUCK & TEMPERATUR Leitenberger GmbH

Adresse | Address:

Bahnhofstr. 33, 72138 Kirchentellinsfurt, GERMANY

Erklärung | Declaration:

Diese Konformitätserklärung wird unter der alleinigen Verantwortung des Herstellers ausgestellt. Wir erklären hiermit, dass die nachstehend aufgeführten Produkte den geltenden Anforderungen der folgenden EU-Rechtsvorschriften entsprechen:

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer. We hereby declare that the products listed below comply with the applicable requirements of the following EU legislation:

- Elektromagnetische Verträglichkeit (EMV) - Richtlinie 2014/30/38
Electromagnetic compatibility (EMC) - directive 2014/30/EU
- Niederspannungsrichtlinie 2014/35/EU (sofern zutreffend)
Low voltage directive 2014/35/EU (where applicable)

Produktbeschreibung | Product description:

- **LR-Cal LLC 100** Stromschleifenkalibrator | *loop calibrator*
- **LR-Cal LTC 100** Temperaturkalibrator | *temperature calibrator*

Angewandte Normen | Standards applied:

- IEC 61326-1:2000 - Elektrische Geräte für Mess-, Steuer- und Laborzwecke
IEC 61326-1:2000 - Electrical equipment for measurement, control and laboratory use
- EMV-Anforderungen | *EMC requirements*

Technische Dokumentation | Technical documentation:

Die Produkte wurden ursprünglich im Jahr 2007 gemäß den Anforderungen der Richtlinie 89/336/EWG geprüft und einer elektromagnetischen Verträglichkeitsprüfung (EMV-Prüfung) unterzogen. Das Produktdesign, die Hardware, die Firmware und der Verwendungszweck sind seit der ursprünglichen Prüfung unverändert geblieben. Die technische Dokumentation wurde vom Hersteller überprüft und aktualisiert, um die fortbestehende Konformität mit den Anforderungen der Richtlinie 2014/30/EU nachzuweisen.

The products were originally assessed and EMS tested in 2007 under the requirements of directive 89/336/EEC. The product design, hardware, firmware, and intended use have remained unchanged since the original assessment. The technical documentation has been reviewed and updated by the manufacturer to demonstrate continued conformity with the requirements of directive 2014/30/EU.

Im Namen von | *On behalf of:* DRUCK & TEMPERATUR Leitenberger GmbH

Name: Gernot Coulon

Position: Geschäftsführer | *Managing director*Unterschrift | *Signature:*28. März 2014 | *March 28, 2014*